

大村市立大村小学校 学校だより

【学校教育目標】 自分とみんなのために 【目指す児童像】 気づく子 学ぶ子 元気な子

玖城のほとり

令和7年4月11日発行

第1号

文責：校長 堺 邦寿

★ 進級・入学 おめでとうございます! ★

中庭の桜が、大小っ子の進級と入学を待っていたかのように、満開のままずっと咲き続けました。少し遅くなりましたが、お子様の進級・入学、誠におめでとうございます。

4月7日の始業式で2～6年生が1学年ずつ進級し、そして4月9日には、106名の新1年生を迎え、令和7年度の大小っ子がすべてそろいました。今年度は全児童数611名でのスタートです。

改めまして、本年4月から校長として赴任しました、堺 邦寿（さかい くにひさ）と申します。教育委員会事務局から参りました。15年前、教頭として本校に勤務しておりましたので、本当に懐かしく、また黒門校に勤務できることを大変うれしく思っています。

611名の大小っ子の健やかな成長のために、心と力を尽くしてまいります。どうぞよろしくお願い致します。

また、校長室の扉は、不在時や会議時以外、開けておりますので、ご相談等ありましたら、どうぞお気軽にお越しください。気軽にお越しただける校長室にしたいと考えています。よろしくお願い致します。



◎学校だより「玖城のほとり」について

これは校歌の1番にあることばで、「遠き歴史と親愛の 心を受けて今になお」にあるように、大村小の歴史と黒門校としての誇りを大切にしたいという思いからこの名称にしました。今後、大小っ子の活躍や私の考えや思い等をお伝えしてまいります。よろしくお願い致します。

※ 裏面に、木村指導教諭作成の「特別支援教育だより」を載せております。どうぞお読みください。